
 1

令和３年大船渡市教育委員会第６回定例会会議録 

 

1．日   時 

令和３年６月 23 日（水） 午後１時 25 分から午後３時 30分まで 

 

2．場   所 

大船渡市役所 教育委員会会議室 

 

3．出席委員の氏名 

教   育   長    小 松 伸 也 

委      員    熊 谷 テイ子 

委      員    村 谷 志 保 

委      員    鈴 木 晴 紀 

 

4．説明等のため出席した職員 

教 育 次 長 兼 教 育 総 務 課 長   遠 藤 和 枝 

学 校 教 育 課 長   佐 藤   真 

生 涯 学 習 課 長   山 岸 健悦郎 

 

5．議    事 

議案第１号 令和３年大船渡市議会第２回定例会に提案する議案（教育に関する事務に

ついて定める部分）の作成に係る臨時専決処理に関し承認を求めることに

ついて 

議案第２号 教育財産の用途廃止に関し議決を求めることについて 

議案第３号 教育財産の用途廃止に関し議決を求めることについて 

議案第４号 教育財産の用途廃止に関し議決を求めることについて 

 

6．報告事項 

（教育次長） 

① 令和３年大船渡市議会第２回定例会について 

 （教育総務課） 

   ① 令和３年度 大船渡市立博物館 教育普及事業 体験学習「縄文土器製作会」の開催に

ついて 

   ② 令和３年度 大船渡市立博物館 教育普及事業 「教員のための博物館の日」の開催に

ついて 

   ③ 公益財団法人大船渡市育英奨学会 令和３年度奨学金貸与事業の概要について 

 （学校教育課） 

① 令和３年度における教科書展示会の開催について 

② 令和３年度気仙地区中学校総合体育大会の結果について 
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（生涯学習課） 

① 令和３年度生きがいセミナーの学習計画について 

② 令和３年度青少年体験学習事業「陶芸体験学習」の開催について 

 

7．会議の大要 

（教育長） 

・令和３年大船渡市教育委員会第６回定例会の開会を宣言する。 

・令和３年第５回定例会の会議録について、質問、意見を求めた結果、教育委員の承認

を得る。 

・諸報告事項について、事務局等の説明を求める。 

（教育次長兼教育総務課長） 

・別添資料等より報告する。 

（学校教育課長） 

・別添資料等により報告する。 

（生涯学習課長） 

・別添資料等により報告する。 

（教育長） 

・追加報告を求める。 

・追加報告がないことを確認後、報告事項についての質問、意見を求める。 

 （教育委員） 

   ・統合した第一中学校と東朋中学校の子ども達が意欲的に取り組んでいる様子が伝わっ

てきた。第一中学校生徒の「友人が増えて楽しい」、「部活動の選択肢が増えた」、「違

う地区の子と仲良くなり、休日には三陸鉄道に乗って遊びに行っている」といった声

から、生徒同士の交流が広がっている様子が伺われる。 

   ・生きがいセミナーの学習内容は、各地区の運営委員が決めるのか。 

 （生涯学習課長） 

   ・基本的には、各地区の運営委員が決め、内容によって中央公民館が調整している。 

 （学校教育課長） 

   ・学校統合について、どちらの学校も生徒達の順応力が高く、地域差別のような問題も

起きていない。非常に順調に過ごしており、部活動、生徒会や学習において切磋琢磨

し合い、前向きに取り組んでいるとのことだ。 

 （教育委員） 

  ・東朋中学校は、野球が中学校総合体育大会で準優勝した。 

（教育委員） 

  ・下校時に学校前を通ると、先生方が見守りをしながら、和気あいあいと帰りのバスを

待つ生徒達の姿がとても和やかでいいなと感じた。 

（学校教育課長） 

  ・東朋中学校は、統合前の綾里中・赤崎中、その他の学校からの教職員が大体３分の１

ずつ配置されている。それぞれの良さを生かしつつ、新しい文化を創ろうという気概

があり、非常に活気がある。 
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（教育委員） 

  ・赤崎小学校などの新しい校舎のトイレは温水便座では無いのか。 

（教育次長） 

  ・トイレは暖房便座であるが、全てにはウォシュレット機能が無い。職員用や多目的ト

イレなど各階に数台ずつウォシュレット機能が付いたトイレを配置している。 

（学校教育課長） 

  ・教職員からはメンテナンスの面から、衛生的に管理できる清掃しやすい便座にしてほ

しいという意見がある。 

（教育委員） 

  ・生きがいセミナーの学習計画が一覧になり、地区の活動が比較しやすくなった。 

（生涯学習課長） 

  ・今後も一覧形式で示していきたい。 

（教育委員） 

  ・プール開きが始まる。今年度は新型コロナに対し、どのような感染予防対策を行うの

か。 

（学校教育課長） 

  ・基本的には昨年と変わらない。着替えの際に密を避け、消毒作業を実施する。夏休み

のプール開放の際も、保護者が消毒することについて理解いただいている。 

（教育長） 

・その他、質問、意見がないことを確認後、諸報告を終了する。 

（教育長） 

・開議を宣言する。 

・日程第１、会期の決定について、会期を１日とする。 

・日程第２、議案第１号について、説明を求める。 

（教育次長） 

・日程第２、議案第１号 令和３年大船渡市議会第２回定例会に提案する議案（教育に

関する事務について定める部分）の作成に係る臨時専決処理に関し承認を求めること

について、説明する。 

（教育長） 

・議案第１号について、質問、意見を求める。 

（教育長） 

・質問、意見がないことを確認後、議案第１号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第１号を原案どおり承認する。 

（教育長） 

・日程第３、議案第２号について、説明を求める。 

 （学校教育課長） 

・日程第３、議案第２号 教育財産の用途廃止に関し議決を求めることについて、説明

する。 

（教育長） 

・議案第２号について、質問、意見を求める。 
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（教育長） 

・質問、意見がないことを確認後、議案第２号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第２号を原案どおり可決する。 

（教育長） 

・日程第４、議案第３号について、説明を求める。 

 （学校教育課長） 

・日程第４、議案第３号 教育財産の用途廃止に関し議決を求めることについて、説明

する。 

（教育長） 

・議案第３号について、質問、意見を求める。 

（教育長） 

・質問、意見がないことを確認後、議案第３号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第３号を原案どおり可決する。 

（教育長） 

・日程第５、議案第４号について、説明を求める。 

 （学校教育課長） 

・日程第５、議案第４号 教育財産の用途廃止に関し議決を求めることについて、説明

する。 

（教育長） 

・議案第４号について、質問、意見を求める。 

（教育長） 

・質問、意見がないことを確認後、議案第４号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第４号を原案どおり可決する。 

 （教育長） 

   ・質問・意見、追加議案を求める。 

 （教育委員） 

   ・大船渡中学校と末崎中学校の統合について、その後の動きはあるのか。 

 （教育次長） 

   ・教育委員会内で進め方について検討中である。 

 （教育長） 

   ・小学校の統合についても検討する必要がある。 

 （教育委員） 

   ・コロナ関連のホームページに中学生のワクチン接種は教育委員会が決めるとあった。

現時点で決まっていることはあるのか。 

 （学校教育課長） 

   ・同調圧力等が懸念されることから、文部科学省からは集団接種を推奨しない旨の通知

が来ている。 

 （教育次長） 

   ・昨日、通知が届いたところである。これから検討していく。 

 （教育長） 
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   ・子どもへの副作用の状況がわかっていない。保護者にきちんとした説明が必要であり、

接種方法については、これから検討となる。 

（教育長）   

・その他、質問・意見、追加議案がないことを確認後、議案審議を終了する。 

・令和３年大船渡市教育委員会第６回定例会の閉会を宣言する。 

 

 

会 議 録 作 成 者  教育長   小 松 伸 也 

 

 

会 議 録 署 名 者  教育長 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

委 員 


